



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

jeunes

Question écrite n° 119281

Texte de la question

M. Jacques Domergue souhaite attirer l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les troubles du développement liés à l'obésité. Il y a 300 millions d'obèses dans le monde. En Europe, l'obésité a progressé de 10 à 40 % dans les dix dernières années. En France, la prévalence de surpoids et d'obésité apparaît de plus en plus jeune (16 % des enfants contre 5 % en 1980) et frappe plus nettement les populations défavorisées. En conséquence, il lui demande de bien vouloir lui préciser quelles mesures ont été mises en place, depuis cinq ans, pour lutter contre ce phénomène.

Données clés

Auteur : [M. Jacques Domergue](#)

Circonscription : Hérault (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 119281

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 27 février 2007, page 2056